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PREFÁCIO

Agradeço a DEUS, a minha família, aos meus
pastores e a todos que acreditam no nosso
sucesso.

TEMA: NATAL

Que essa mensagem venha ser de grande valia
para você caro leitor.Que possamos valorizar os
bons costumes, e enxergar em meio a isso
coisas  que talvez nunca aviamos atentado.
Haja em nós uma nova reflexão interior, que
venha influenciar, pensamentos, posturas,
condutas, e em fim, contribuir para nos tornar
pessoas mais sensíveis, no que diz respeito aos
nossos sentimentos, que trabalham em favor do
nosso bem, consigo mesmo e com os nossos
semelhantes, vivamos o verdadeiro Natal.

Boa leitura!



NATAL Texto: Lucas 2:20 Introdução: É muito bom
saber que a atenção das pessoas nessa época estão
centradas em Cristo. As pessoas vêm de longe
diversos lugares para comemorar o Natal. Muitas
viagens acontecem nessa época. E as pessoas
procuram a igreja, procurando de uma certa forma se
redimir com Deus, algo muitas vezes que não fizeram
durante o ano, mas em fim é Natal! Não sabemos
como foi o primeiro Natal mas podemos sim imaginar
talvez tenha sido como o que vemos hoje! O ambiente
o ar estava cheio com a música de Natal. Eles tinham
a visita dos pastores, tipo como de amigos. E tinham
os homens sábios vindos de fora da cidade, eles não
chegaram a tempo para o Natal, mas eles chegaram
lá pela mesma razão! Tipo como quando nós vamos
visitar nossa família em outras cidades, e nós não
chegamos lá para o Natal, mas nós aparecemos nessa
época do ano!

 
É importante notarmos algo!



Lucas 2:20 registra para nós, que depois que os
pastores visitaram JESUS, os pastores voltaram! Na
verdade, se você pensar bem, para a maioria, a vida
voltou ao normal depois do primeiro dia de Natal! Os
pastores voltaram para os seus rebanhos; Os anjos
silenciaram seus cantos. Os Sábios fizeram a longa
viagem para casa. E parece que todo mundo esqueceu
aquela noite! Tanto assim, que nem sequer sabe ao
certo o dia certo em que Cristo nasceu! Os pastores
voltaram como fizeram todos os outros, todos, exceto
Maria e José! Quando passar o Natal deste ano, você
vai simplesmente voltar para a vida normal, talvez,
louvando a Deus pela oportunidade de celebrar o
Natal, mas realmente, nada diferente do que estava
antes? Ou será que você, como Maria e José tem sua
vida mudada radicalmente no Natal? Todos nós que
tivemos filhos sabemos que; O NASCIMENTO DE UM
BEBÊ MUDA NOSSA VIDAS PARA SEMPRE! Uma
pessoa nunca pode ser o mesmo depois de ter tido um
filho nascido em sua família!



E, embora, quando um bebê nasce, muitas pessoas
vêm para ver a criança, ou visitar no hospital, trazer
alguns presentes, ou talvez uma pequena lembrança,
e um abraço no bebê um minuto ou dois. Apenas os
pais têm totalmente suas vidas mudadas a partir do
NASCIMENTO! E eu estava pensando esta manhã,
quando consideramos a nossa visita com Cristo este
Natal, vamos chegar mais longe, como aqueles que
param por alguns minutos para ver o bebê, e então
seguir com a vida como normal? Ou será que nós
seremos mais parecidos com os pais, cujas vidas
nunca mais são a mesma a partir do nascimento do
bebê? I. Maria e José nunca retornaram de ver Jesus!
A. Naquela noite de Natal, quando viram pela primeira
vez Jesus, era para eles apenas o começo! A partir de
então, toda noite, para o resto de suas vidas, eles
estavam com Jesus Cristo! ISSO NÃO É MAGNÍFICO!



B. Eles tiveram que sair de Belém, mas eles levaram
Cristo com eles! Sabemos, por exemplo, que eles se
mudaram de Belém para o Egito. E, em seguida,
mudou-se do Egito para Nazaré... Mas nunca se
moveram sem levar Jesus com eles! C. E houve um
dia, quando escorregaram e deixaram Cristo em
Jerusalém. Mas logo que perceberam sua falta, eles
imediatamente foram encontrá-lo! Este Natal,
milhões de pessoas vieram a adorar e ver Jesus. Mas
à grande maioria vai simplesmente sair dizendo: "Que
bom!" E continuar com a vida, como de costume.
Serão apenas poucos que depois de terem visto Jesus
Cristo, determinarão nunca mais sair do seu lado
novamente! Quando tivermos de avançar ou qualquer
outra coisa, nos asseguramos de voltar a uma igreja
local, onde podemos manter Cristo conosco! E quando
o fazemos, ocasionalmente, perdendo o rumo,
devemos fazer uma linha reta de volta para ele assim
como nós o descobrimos! Para José e Maria, o Natal
era mais do que uma celebração uma vez no ano, era
dia-a-dia a realidade!



Nós começamos a conhecê-lo apenas um pouco no
dia que fomos introduzidos pela primeira vez a Ele
como nosso Salvador! Nós estamos contentes com o
relacionamento, sabemos que estamos indo para o
céu. Mas praticamente não conhecemos Cristo
realmente E não sabemos quase nada sobre como lhe
agradar! E mesmo depois de ter começado a descobrir
um pouco, nós nunca nesta vida nunca obteremos um
lugar onde sabemos tudo que nós precisamos saber
sobre a nossa relação com Jesus Cristo! Há muitos, e
muitos cristãos, que para lhe dizer a verdade, eu não
encontro falha neles, exceto em uma coisa. ELES NÃO
ESTÃO CRESCENDO EM CRISTO MAIS! Eles sabem
uma determinada quantidade sobre Cristo, eles estão
felizes com o que sabe, e eles não estão interessados
em SABER MAIS! Maria e José não passaram apenas
o Natal, mas o resto de suas vidas crescendo em seu
relacionamento com Jesus!



III. Maria guardava tudo o que ouvia sobre Jesus no
seu coração. Lucas 2:19 “Mas Maria guardava todas
estas coisas, meditando-as no seu coração.” Lucas
2:51 “E desceu com eles, e foi para Nazaré, e foi -lhes
sujeito, mas sua mãe guardava todas estas coisas no
seu coração.” Em um verso Maria guardava tudo o que
era dito sobre Jesus em seu coração e meditando
acerca delas, no outro ela guardava tudo o que Jesus
disse no seu coração. Você pode ver o significado aqui?
Os outros apenas visitaram o bebê, alegraram e
celebraram um tempo, e voltaram para casa. Maria e
José guardaram tudo o que foi dito e feito, tanto sobre
Jesus e por Jesus, e meditando-as no seu coração.
Eles foram mudados para sempre pelas palavras
faladas por Jesus e as palavras ditas sobre Jesus!



Conclusão: Aqui estamos, neste Natal, e eu quero
saber que tipo de multidão nós somos? Somos nós
como os pastores e os sábios, que vieram ver Jesus,
mas depois voltaram para suas próprias vidas? Ou
somos como Maria e José, para quem, o Natal era
apenas o início de uma maneira nova e radical de vida
e pensamento! Que nunca deixaram Jesus? Que
alimentou seu relacionamento com Cristo? E que
guardava tudo o que foi dito por e sobre Jesus e
meditava no seu coração?
Você leu até aqui então pare e reflita sobre isso, não
pode ser uma mera leitura , mas o propósito é que
haja uma mudança, que só você pode encontrar agora.
Deus te abençoe!


